



TRASCENDIÓ

Que si bien **Claudia Sheinbaum** decidió poner en pausa sus actos públicos en solidaridad con las víctimas que dejó el huracán *Otis* en Guerrero, la aspirante presidencial de Morena no pierde tiempo y anoche se reunió con su estructura que opera en las entidades, encuentro en el que también participaron el dirigente nacional, **Mario Delgado**, y la secretaria general, **Citlalli Hernández**. La exjefa de Gobierno reanuda esta semana sus giras por el país con visitas a San Luis Potosí el viernes, a Querétaro el sábado y a Estado de México el domingo.

Que la vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, **Aleida Alavez**, pidió a la Junta de Coordinación Política designarla como representante única del órgano legislativo para hacer entrega de los donativos destinados a la población afectada por el impacto del huracán en Acapulco, y aunque la mayoría rechazó la solicitud para evitar especulaciones sobre la politización de la ayuda, al final la legisladora sí encabezó la entrega de 55 toneladas de ayuda a la Sedena, incluidas láminas, colchones y despensas, equivalente a 10 millones de pesos.

Que hoy concluyen su encargo en el Tribunal Electoral los dos magistrados más opuestos: el más polémico, **José Luis Vargas**, y el más distante, **Indalfer Infante**. Como marca el protocolo, la Sala Superior realizará una sesión solemne para darles la despedida a ambos y cada uno podrá dar un mensaje. Esto quiere decir que a partir de mañana solo habrá cinco magistraturas; se espera que el Senado cumpla con el nombramiento de estas dos vacantes y no se genere una crisis similar a la que ya vimos en el INE.

Que el líder parlamentario de Morena en el Palacio Legislativo de San Lázaro, **Ignacio Mier**, se llevó ayer tremendo susto durante su trayecto de Puebla a Ciudad de México, luego de que un perro se atravesó en la carretera y provocó el violento frenado de la camioneta del diputado, al grado de que estuvo a punto de perder el control del vehículo, que finalmente quedó averiado a medio camino. Por fortuna los hechos no pasaron del sobresalto. ■